



An den Vorsitzenden des
Ausschuss für Stadtentwicklung
Herrn Wolfgang Schwarz
Rathausstraße 2
53332 Bornheim

Nachrichtlich
Herrn Bürgermeister Wolfgang Henseler

Bornheim, den 29.12.19

Sachstand zum Thema Rheinspange

Sehr geehrter Herr Schwarz,

für die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung bitte ich um Berücksichtigung des folgenden Antrags:

Antrag:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung beauftragt den Bürgermeister,

1. einen Vertreter von Straßen NRW in die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung einzuladen, um den aktuellen Planungsstand zur Rheinspange vorzustellen.
2. dem Ausschuss darzulegen, wie die Beteiligung der Stadt Bornheim an bisherigen Verfahren war und warum der zuständige Ausschuss bislang nicht unterrichtet wurde.

Begründung:

Aufgrund verschiedener Presseveröffentlichungen, Beschlüsse benachbarter Ratsgremien und Veranstaltungen herrscht Unklarheit über die Positionierung der Stadt Bornheim zur Routenführung der Rheinspange, zumal Bornheim wie der Planungsverlauf zeigt, von einer Variante der Streckenführung betroffen sein könnte. Erst auf Insistieren eines Mitglieds der Planungswerkstatt wurden die Fraktionsvorsitzenden des Bornheimer Rates zum „Politischen Begleitkreis“ des Projekts „Rheinspange“ Ende Oktober 2019 eingeladen. Die Antragsteller sind der Auffassung, dass bei einem Projekt dieser Dimension eine angemessene Beteiligung der Ratsgremien und der Bevölkerung auch zum jetzigen Planungsstand wichtig ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Petra Heller gez. Rüdiger Prinz gez. Rolf Schmitz